
中加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

市長と語る会
ただ行政報告をしているように感じる。市の将来や展望、夢のある話が
できたらいい。

ご意見ありがとうございます。市長と語る会の冒頭につきましては、前回の市長と語
る会で答えられなかったことや、提言の進捗状況を報告させていただいており、その
点はご理解をいただきたいと思います。

道路 道路の舗装はありがたいが、拡幅を強く望んでいる。
舗装をした後の交通状況などをみて、不都合等があれば町内会の意見をいただき、
検討させていただきたいと思います。

新幹線開業
北陸新幹線の開業が間近となってきたが、新駅が設置される黒部や高
岡など特定の地域のみ潤っていくように感じる。滑川市の今後の観光に
ついてどう考えているか。

市観光協会に専任職員を配置し、機能を強化したところですが、近隣の市町村とも
連携し、観光地を点ではなく線で結び、集客力をアップさせたいと考えています。ま
た、観光資源のピックアップを進めています。地元の人にとっては当たり前のことや
見慣れた光景でも、観光客から見れば新鮮に映り、貴重な観光資源となることが多
くあります。市民の皆さまにも、そういった情報があればぜひ教えていただきたいと
思います。

市長と語る会
参加者に若い人が少ない。市長が各所に出向く、facebook等を活用す
るなど、若い人、子どもを持つ親に政治や行政に関心を持ってもらえる
ように頑張ってほしい。

これまでも若い世代へのアンケートや、保育所への市長と語る会のチラシ配布など
を試しましたが、なかなか来ていただけないのが現状です。市長が各所へ出向く試
みを検討したいと思います。

滑川運動公園
パークゴルフが盛んである。公認コースじゃなくても、練習コースのよう
なものを作る方向で検討してほしい。

これまでもパークゴルフ場整備の要望をいただいているところです。市民の皆さんと
協働でつくりあげていきたいと考えています。

市長と語る会
時間の都合や発信の仕方、人が来るような取り組み、テーマなど、いろ
いろな工夫が必要だと思う。

市長と語る会のあり方について検討します。

東福寺野自然公
園

パークゴルフ場をよく利用するが、トイレが少なく感じる。案内も見当たら
ないが何か所あるのか。

トイレは３か所あります。早急にわかりやすく表示したいと思います。

東福寺野自然公
園のサル

公園内でよくサルを見かけるが、子どもに危険はないか。
サルについては常に警戒しており、啓発看板を設置しているほか、威嚇用の道具も
配備しています。また、現在のところ怪我などの報告はありません。

サイレン たまに朝などに鳴っているが、あれはどういう意味か。
消防の関係と思われますが、本日は消防関係職員が来ていないため、確認させてく
ださい。

提言等の項目
H25秋に開催した「市長と語る会」
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